

Prédiction géométrique

Vous allez discrètement dessiner votre prédiction (un carré), puis demander à votre public de vous décrire des formes géométriques simples.

Sur des morceaux de papier cartonnés que vous aurez préparés, dessinez les formes géométriques énoncées par votre public.

Une fois que vous en aurez 5 ou 6, rassemblez-les dans vos mains, mélangez-les et posez-les sur la table.

Éliminez les morceaux de papier cartonnés qui se retrouvent sur la face non dessinée.

Il ne restera qu'une figure géométrique sur la table, votre prédiction.

C'est une de mes prédictions préférée, à faire sans matériel spécifique lors d'une soirée.

Une des formes géométriques les plus connue est le « carré » donc, sur un des morceaux de papier cartonné, dessinez un carré.

Gardez votre papier cartonné avec votre carré dessiné sur votre droite afin de le repérer facilement. Une fois qu'un des spectateurs vous dit « un carré » dessinez un carré identique sur la face vierge. Si aucune personne du public ne vous dit « un carré » faites semblant de l'avoir entendu et dessinez-le.

Le public pense que vous arrivez avec des papiers vierges et que vous dessinez leur suggestion au fur et à mesure. Il ne peuvent pas se douter que la figure géométrique la plus connue « le carré », est déjà dessinée sur une des faces des morceaux de papier cartonnés, ce qui entraînera l'élimination de toutes les autres formes géométriques pour ne laisser que « le carré » correspondant à votre prédiction.